

# Las Peñas de Móstoles visitan a los niños y niñas hospitalizados en Móstoles

**Fecha de publicación:** 5/01/2018 0:00

## **Descripción:**



La concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, junto a las peñas Los Mixtos, Los Corbatos y Las Cumbres han visitado a los niños y niñas hospitalizados en los centros hospitalarios del municipio.

La visita que ha comenzado en el Hospital Universitario, para posteriormente dirigirse al Hospital Rey Juan Carlos y finalmente al Hospital HM Puerta del Sur. Allí sus majestades los Reyes Magos les han entregado regalos y les han deseado una pronta recuperación.